

KERJA SAMA PENGEMBANGAN BATERAI PT VKTR DAN UNS

Direktur Utama PT VKTR Teknologi Mobilitas Gilarsi W. Setijono (tengah) melihat motor listrik usai acara penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) kerja sama PT VKTR Teknologi dengan UNS di Pusat Pengembangan Bisnis (Pusbangnis) UNS, Solo, Jawa Tengah, Kamis (2/6). Kerja sama tersebut untuk mendukung pengembangan teknologi baterai dibidang transportasi sekaligus diharapkan mampu menjadi pusat penelitian pengembangan baterai listrik untuk riset ilmu pengetahuan dan teknologi.



FOTO/ANT

Singapura Bidik Indonesia Sebagai Pasar Bisnis Utama

"Indonesia adalah pasar utama bagi Singapura dan kami sedang mencari perusahaan Singapura untuk mengembangkan bisnis ke luar negeri," kata Menteri Perdagangan dan Industri Singapura Gan Kim Yong.

JAKARTA (IM) - Singapura membidik Indonesia sebagai pasar bisnis utama seiring dengan dibukanya kembali perbatasan antara kedua negara pada awal tahun ini. Menteri Perdagangan dan Industri Singapura Gan Kim Yong dalam acara Business Networking Singapore Enterprise Centre (SEC)@Jakarta, mengatakan pasar domestik yang besar, komunitas bisnis yang dinamis, dan jumlah

pebisnis yang terus meningkat, menjadikan Indonesia sebagai target investasi menggiatkan bagi berbagai pelaku bisnis dari Negeri Merlion. "Indonesia adalah pasar utama bagi Singapura dan kami sedang mencari perusahaan Singapura untuk mengembangkan bisnis ke luar negeri," ujar Yong dalam keterangan resmi di Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Kamis (2/6). Dalam kesempatan terse-

but, Yong turut melakukan diskusi tertutup dengan 12 orang wakil bisnis dari Singapura yang hendak melakukan bisnis di Indonesia. Mereka berasal dari berbagai sektor, baik perusahaan kecil maupun perusahaan besar, yang tertarik melihat peluang terbaru untuk masuk pasar Indonesia.

Pada 2021 perdagangan bilateral antara Singapura dan Indonesia mencapai 59,1 miliar dolar AS atau 21 persen lebih tinggi dibanding tahun 2020, sedangkan total investasi Singapura di Indonesia mencapai 9,4 miliar dolar AS.

Singapore Enterprise Centre (SEC)@Jakarta merupakan bagian dari program Global Connect@Singapore Business Federation (SBF) yang melayani dan memberikan informasi terbaru kepada berbagai

pelaku bisnis di Singapura untuk mendukung pertumbuhan bisnis mereka di Indonesia.

Menurut Yong, SBF telah mendirikan dan memperkenalkan Landing Pad Programme atau sebuah program kemitraan yang dapat memperkuat bisnis antara Singapura dan Indonesia. Sementara itu Chairman SBF Lim Ming Yan berpendapat pelaku bisnis di Singapura sangat optimistis terhadap peluang bisnis di Indonesia, di mana Indonesia menduduki posisi lima besar sebagai negara yang menarik untuk dieksplorasi.

"Dengan dibukanya perbatasan antarnegara, banyak pelaku bisnis memulai kembali pembicaraan bisnis dan menajaki peluang baru di Indonesia. Melalui program GlobalConnect@SBF dan SEC@Jakarta,

SBF akan terus membantu lebih banyak pelaku bisnis dari Singapura untuk dapat meraih kesuksesan di Indonesia," tegas Yan.

Chief Executive Officer (CEO) EnterpriseSG Png Cheong Boon menambahkan Indonesia merupakan pasar pertumbuhan utama bagi banyak bisnis di Singapura, terutama di sektor-sektor seperti gaya hidup dan konsumen, infrastruktur, energi dan inovasi.

"Kami juga mendorong lebih banyak Usaha Kecil Menengah (UKM) agar bisa memanfaatkan jaringan dukungan ini untuk mengeksplorasi lebih banyak peluang baru dan memperdalam kolaborasi dengan berbagai bisnis di Indonesia," ucap Boon. • pan



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Ditjen Bea Cukai Beri Berbagai Fasilitas Kepabeanaan untuk Dorong Industri

JAKARTA (IM) - Direktorat Jenderal Bea dan Cukai Kementerian Keuangan Askolani menyampaikan bahwa Direktorat Jenderal Bea dan Cukai (DJBC) telah memberikan insentif fiskal melalui beragam fasilitas kepabeanaan dalam memfasilitasi perdagangan dan industri dalam negeri.

Fasilitas tersebut meliputi Kemudahan Impor Tujuan Ekspor (KITE) Industri Kecil Menengah (IKM), KITE Pembebasan, KITE Pengembalian, dan Kawasan Berikat. "Masing-masing (fasilitas kepabeanaan) memberikan insentif fiskal yang berbeda tergantung pada peruntukannya," ungkap Askolani dalam keterangannya di laman Kemenkeu, Kamis (2/6).

Fasilitas KITE IKM diberikan untuk impor bahan baku, bahan penolong, bahan pengemas, barang contoh, dan mesin, dengan fasilitas fiskal berupa pembebasan bea masuk serta tidak dipungut Pajak Pertambahan Nilai (PPN) dan Pajak Penjualan atas Barang Mewah (PPnBM) impor.

Adapun batasan nilai investasi sampai dengan Rp15 miliar dan hasil penjualan paling banyak Rp50 miliar. Kecuali mesin, impor barang-barang tersebut dapat diberikan fasilitas KITE Pembebasan. Sementara itu, untuk barang-barang impor selain barang contoh dan mesin mendapat fasilitas KITE Pengembalian tanpa ada batasan nilai investasi. • dro



SELAMAT HARI JADI BOGOR



BASWARA KASTARA LOKA
HARI JADI BOGOR 1482 - 2022



H. AGUS SALIM, LC
WAKIL I

RUDY SUSMANTO, S. SI
KETUA DPRD

H. WAWAN HIKAL KURDI
WAKIL II

H. MUHAMAD ROMLI
WAKIL III

Sekretariat DPRD Kabupaten Bogor
 setwan.bogorkab.go.id
 @setwankabbogor

Dorong Penjualan, Cleon Park Apartment di JGC Tawarkan DP 0% Langsung Akad Kredit



Progress Cleon Park Apartment.

JAKARTA (IM) - Untuk mendorong penjualan Cleon Park Apartment yang merupakan proyek *highrise* pertama berbentuk apartemen di kawasan perumahan skala kota (*township*) Jakarta Garden City (JGC), Jakarta Timur, PT Modernland Realty Tbk. meluncurkan promo berupa DP 0% Langsung Akad Kredit. Penawaran ini berlaku hingga akhir Juli 2022.

Marketing & Sales Director Urban Development PT Modernland Realty Tbk. Kelvin O Lesmana mengatakan, Cleon Park Apartment mengusung konsep desain minimalis modern, disesuaikan segmentasi pasar kelas menengah atas. Merangkum 310 unit (Tower A) dan saat ini sudah terjual lebih dari 80%.

Dipasarkan seharga mulai dari Rp584 Jutaan hingga Rp1,4 Miliaran dengan ukuran unit terkecil mulai

dari 32 m2 (semi gross) dan terbesar 73 m2 (semi gross).

"Lokasi Cleon Park Apartment berada di *main boulevard* Jakarta Garden City sehingga penghuni sangat dekat untuk mencapai berbagai fasilitas di Jakarta Garden City. Apartemen Cleon Park berada di dalam kawasan *mixed use* seluas 1,7 hektar yang akan merangkum *shop house* Cleon Park dan 2 tower apartemen," tambah Kelvin O Lesmana.

Ada pun progres pembangunan Cleon Park Apartment, kata Kelvin, sudah mencapai tahap pengerjaan struktur lantai paling atas.

Menurut rencana Cleon Park Apartment akan memasuki tahapan *Topping Off* pada Agustus 2022 dan mulai diserahterimakan secara bertahap pada Desember 2023 mendatang. • kris

BNI Berpotensi Garap Potensi Bisnis RI-Korsel US\$30 M

JAKARTA (IM) - PT Bank Negara Indonesia Tbk (BNI) berpotensi menggarap potensi bisnis dari perdagangan Indonesia-Korea Selatan yang diprediksi menyentuh US\$30 miliar tahun ini.

Dalam upaya memenuhi potensi tersebut Direktur Treasury dan Internasional BNI Henry Panjaitan menandatangani perjanjian kerja sama dengan Head of the Global Business Group of KB Kookmin Bank Nam Hoon Cho pada tanggal 30 Mei 2022 di Jakarta.

"BNI terus berupaya meningkatkan peran sebagai bank global Indonesia dengan salah satu langkah strategis yaitu dengan bekerja sama dengan KB Kookmin Bank sebagai bank nomor satu di Korea Selatan," ungkap Henry sebagaimana dalam keterangan resmi, Kamis (2/5).

Dilansir dari Antara, ia mengungkapkan kerja sama bisnis ini meliputi transaksi treasury, kredit sindikasi, trade finance, pendanaan dalam mata uang lokal, dan pertukaran informasi nasa-

bah yang ingin melakukan perdagangan atau berinvestasi di negara asal kedua bank tersebut.

Selain mendapatkan manfaat transaksi bisnis antara kedua bank, melalui kerja sama ini BNI sebagai agen pembangunan juga dapat memfasilitasi masuknya investasi negara Korea Selatan ke Indonesia yang meningkat pesat beberapa tahun terakhir.

"Ke depannya, kami berharap kedua bank dapat meningkatkan hubungan yang lebih erat sekaligus menghasilkan transaksi-transaksi bisnis yang saling menguntungkan kedua belah pihak," tambahnya.

Di samping itu kerja sama ini juga mencakup pertukaran informasi nasabah, di mana BNI sebagai bank global Indonesia dapat memfasilitasi eksportir-eksportir Indonesia untuk memperluas pasar di Korea Selatan, dengan menghubungkan mereka kepada importir-importir Korea Selatan yang merupakan nasabah KB Kookmin Bank. • dot